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Больше ста журналистов со всей губернии приняли участие в пресс-конференции
губернатора Самарской области Д.И. Азарова. Это представители федеральных
информационных агентств, региональных и муниципальных печатных, электронных СМИ
и телеканалов, а также блогосферы. 

Пресс-конференция длилась более четырёх часов, задано около сорока вопросов. 
Глава региона начал с подведения итогов года, в первую очередь с выборов президента
России. «Явка была на уровне среднероссийской, количество жалоб значительно
снизилось, - отметил Дмитрий Игоревич. 
- Прошедшие выборы подтвердили - доверие людей к власти восстанавливается». 
Позитивный перелом произошёл в экономике региона. Впервые за много лет выросли
валовой региональный продукт, производство, увеличились доходы граждан. Ну и,
конечно, на высоком уровне прошёл чемпионат мира, который открыл миру наш регион и
изменил мнение самих самарцев о родной земле.  
В минувшем году создано 13 новых производств, введено 11 больниц, две школы и
девять детских садов, множество спортивных объектов и площадок. Полторы тысячи
обманутых дольщиков получили квартиры. Отремонтировано 311 километров дорог. Это
реальный результат. Регион вернулся в зону экономического роста и вошёл в топ-20 в
России по объёму инвестиций в основной капитал. 

На следующий год планы ещё масштабнее. В их числе начало строительства моста через
Волгу у села Климовка, выделено свыше 2 млрд рублей. Завершение строительства
Фрунзенского моста. Открытие в Самаре шестого кассационного суда, а это тысяча
рабочих мест и статус столицы судебной системы округа. Будет введено 17 детских
садов. 

Снизился уровень госдолга Самарской области. Пик пришёлся на 2016 год: 67,4 млрд
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рублей - практически на пределе порога, установленного Минфином. В 2018 году
уровень госдолга составил уже 54,8 млрд рублей. При этом не снизился уровень
расходов региона, зато выросли кредитные рейтинги области. 

Отдельно губернатор отметил реализацию нацпроектов. Более 21,5 млрд рублей
получит область на национальные проекты в этом году. Самые крупные средства
заложены на следующие нацпроекты: «Демография» - 3,5 млрд рублей, «Жильё и
городская среда» - 3,5 млрд рублей, «Безопасные и качественные дороги» - 3,1 млрд
рублей, «Экология» - 2,7 млрд рублей. Полтора миллиарда пойдут на национальный
проект «Здравоохранение». Ключевая задача в этой сфере - сделать так, чтобы
жителей было больше, а пациентов меньше. В регионе проведён анализ всех
направлений, выяснилось, что на первом месте стоит смертность от
сердечно-сосудистых заболеваний. «Представители областного Минздрава во многом
камуфлировали действительность. Например, занижали данные по количеству умерших
от сердечно-сосудистых заболеваний, - сказал губернатор. - Если бы мы это не
обнаружили, то не смогли бы заявиться в национальный проект, получить федеральные
деньги на развитие здравоохранения». Теперь же в 2019 году планируется открыть
четыре медицинских центра именно для помощи таким пациентам: в Нефтегорске,
Большой Глушице, Сызрани и Тольятти. 

В ходе пресс-конференции журналисты поднимали самые разные темы. Одна из них -
обращение с твёрдыми коммунальными отходами. Отвечая на вопрос, Дмитрий Игоревич
подчеркнул, что никакой реформы в регионе не произошло. Да, внимание было
повышенное, но ситуация находилась под контролем. С первых же дней жители
проявили особую активность, своевременно сигнализируя обо всех проблемах с вывозом
мусора. Схема начислений за данную услугу сохранена, платёж по-прежнему
рассчитывается по квадратному метру. Хорошей новостью стало последнее решение
регионального оператора утвердить пониженный коэффициент 0,7 для детей-сирот,
лиц, оставшихся без попечения родителей в возрасте от 18 до 23 лет, одиноко
проживающих пенсионеров. Сохранятся и другие меры социальной поддержки. 

Когда стадион «Самара Арена» передадут в собственность области и как ещё будут
использоваться его помещения? - и этот вопрос волнует прессу. «Концепция развития
стадиона и территории представлена в правительство ещё в ноябре, - сказал
губернатор. - Мы будем рассматривать проекты по строительству жилья, может быть,
привлечём инвестиции на большой развлекательный парк. Точно, там будет
инклюзивный парк - проект совместный с Coca-Cola. В планах открыть парк до 1 июня
2019 года. В проекте есть потенциальный инвестор на концертно-развлекательный
центр вместимостью 2 тысячи человек». 

Что же касается сроков передачи стадиона в собственность Самарской области, то, по
словам Дмитрия Азарова, они ещё не определены. Губернатор уточнил, что
правительство будет строго подходить к приёмке объекта на баланс и намерено
дождаться, когда он будет полностью готов. Не исключено, что к процедуре приёмки
привлекут консалтинговое агентство. 

 2 / 3



Время воплощать мечты 

Автор: М. ЗАЙЦЕВА 
07.02.2019 11:49 - 

Представитель муниципального СМИ поднял тему реализации проекта «Формирование
комфортной городской среды». В 2018 году многое сделано, сохранятся ли темпы в
текущем? Губернатор заверил, что работа будет продолжена, более того,
финансирование увеличится и составит 1,2 млрд рублей (1,1 млрд в 2018-м). Средства
направят и на благоустройство дворовых территорий, реконструкцию общественных
пространств. Особое внимание - комплексному подходу формирования среды и
качеству. 

Вопросы от газеты «Жигулёвский рабочий» 
- Жигулёвск нередко называют столицей национального парка «Самарская Лука», и
туризм является одним из основных направлений развития города, которое прописано в
стратегии. Город многое должен делать сам, и всё же, как правительство намерено
содействовать развитию туризма? Возможно ли ускорить решение вопроса по бывшей
колонии? Она закрыта в 2015 году и с тех пор территория не используется. А ведь на
ней можно разместить туристические либо оздоровительные объекты. 
Д.И. Азаров: 
- Спасибо за вопрос, возьмём на заметку, уверен, глава города Дмитрий Владимирович
Холин обязательно займётся его решением. Он человек опытный, энергичный, с массой
идей. 
Правительство планирует помогать не только развитию туризма в городе, но и в целом
развитию Жигулёвска. Но туризм, да, это очень важно, есть все основания, чтобы
Жигулёвск стал туристической столицей региона и не только. Места, действительно,
уникальные. В путеводителе ХIХ века прочитал: «Каждый волжанин с таким же
благоговением и трепетом относится к Жигулям, как каждый индус к Гималаям».
Жигулёвск - единственный город в регионе, где для решения вопросов его развития
создана рабочая группа. В неё вошли представители разных уровней власти,
общественники. Ряд предложений главы уже отработаны профильными
министерствами. На ближайшее время запланировано заседание рабочей группы под
моим председательством. Все предложения будут рассмотрены, оцифрованы и будем
выходить на утверждение программы развития города. 

Дмитрий Азаров, губернатор Самарской области: 
- Меня часто спрашивают: есть ли жизнь после чемпионата мира по футболу? Конечно!
Планов много, в том числе начать в 2019 году строительство моста через Волгу. Знаете,
чем отличается план от мечты? План, который не имеет финансирования, - это мечта.
Так вот, все эти годы мы мечтали. Сейчас у нас гарантированно есть два миллиарда.
Деньги уже выделены. Этим мостом мы попадаем в международный транспортный
коридор. Это другой качественный статус региона.
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